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Il traffico La riduzione del 25% delle
tariffe della sosta è il primo risultato

Nettezza urbana E’ stato riorganizzato
il servizio con il ripristino del lavaggio strade

Parcheggi e pulizia
nel bilancio di Berruti

Il via al progetto della
Margonara è stato sicu-
ramente l’ostacolo più
duro che ha dovuto su-
perare Federico Berru-

ti che a fine maggio «compirà» il pri-
mo anno da sindaco della sua città.
Un anno vissuto poco pericolosa-
mente perchè in Consiglio dispone
di 27 voti su 41, anche se non sono
mancati momenti di frizione all’in-
terno della coalizione e con gli altri
enti pubblici. Per Berruti, tuttavia, i
motivi di orgoglio di questo primo
anno da sindaco sono la politica del-
la sosta e la nettezza urbana.
In questo primo anno di attività cosa
le ha dato maggior soddisfazione?
«In campagna elettorale avevo as-
sunto impegni precisi con i savone-
si su due temi: parcheggi e pulizia

della città. Credo che i primi risulta-
ti si siano visti. Sul fronte viabilità
abbiamo sbloccato la vicenda del
Sacro Cuore affidandone la sistema-
zione all’Ata, approvato un proget-
to di Orsa 2000 per 300 posti auto e
ridotto le tariffe dei parcheggi con
le sbarre. Sul fronte pulizia è cam-
biato quasi tutto: abbiamo ripristi-
nato spazzamento meccanizzato e
lavaggio strade, riorganizzato i tur-
ni e la pulizia domenicale».
L’ordinanza sui cani che ha suscitato
dibattito . E’ sempre convinto?
«L’ordinanza era indispensabile
perchè i marciapiedi della città era-
no particolarmente sporchi. Negli
ultimi due mesi i vigili hanno inten-
sificato i controlli e ho dato disposi-
zioni affinchè le norme vengano ap-
plicate in modo rigoroso».
E’ soddisfatto della sua giunta?
«Pienamente»
Allora perchè ha inserito Molteni e
ora si prepara ad assegnare nuovi in-
carichi?
«Bisogna distinguere. Molteni ha ri-
solto un problema specifico con le
sue innegabili competenze. Fin dal-
la formazione della giunta mi ero ri-
servato la possibilità di nominare
una persona di fiducia. E oggi ne so-

no ancora più convinto. I prossimi in-
carichi rispondono a logiche diverse
di valorizzazione del Consiglio».
Non pensa che premiare con gli incari-
chi i consiglieri della Margherita che
spesso votano contro possa mettere in
fibrillazione quelli più fedeli?
«Gli incarichi a Giraudo e Casalinuo-
vo non sono un premio. Giraudo sarà
il mio consulente sulla Pianificazione
strategica mentre Casalinuovo sarà
a capo della commissione che dovrà
valutare l’operato dell’Ata. In seguito
mi avvarrò delle competenze specifi-
che di altri consiglieri in vari settori.
A maggio daremo vita a una commis-
sione sul Piano regolatore».
Non crede che sull’Urbanistica con un
assessore, un consulente alla Pianifica-
zione e una commissione sul Piano re-
golatore ci sia il rischio di qualche so-
vrapposizione?
«Affatto. Un conto sono le competen-
ze istituzionali e un altro le consulen-
ze e i ruoli politici».
Il suo programma dava grande risalto
ai quartieri ma quasi tutte le Circoscri-
zioni hanno votato contro il bilancio. Ri-
tiene che sia un problema?
«Sì, se tutti votano contro vuol dire

che c’è qualcosa che non funziona. Le
Circoscrizioni lamentano un taglio
dei finanziamenti ma non sempre esi-
ste una perfetta corrispondenza fra
questi organi e i quartieri. Il Comune
infatti ha investito moltissimo nelle
scuole, nelle aree verdi, nei marcia-
piedi, nelle strade periferiche, sulla
sicurezza stradale. Non credo che
l’impegno verso i quartieri sia stato
tradito».
Prima litigava con Ruggeri, adesso an-
che con Bertolotto. Da cosa dipende?
«Capita solo di avere opinioni diverse
su problemi amministrativi. In realtà
non esistono conflittualità personali
nè tanto meno istituzionali».
Ma c’è qualche amministratore pubbli-

co con cui si sente in particolare sinto-
nia e che le fa piacere sentire per telefo-
no?
«Il Comune ha ottimi rapporti con
tutti e a dire la verità trovo simpatici
sia Ruggeri sia Bertolotto».
Perchè ha deciso di entrare nei ds alla vi-
gilia dello scioglimento e in vista del
Partito democratico?
«Certe scelte si fanno d’istinto ma an-
che di testa. Devo dire che mi piaceva
anche l’idea di partecipare alla nasci-
ta del nuovo soggetto politico e co-
munque sentivo l’esigenza di un rap-
porto più stretto fra l’amministrazio-
ne e il partito».
Quali saranno le prossime mosse strate-
giche di pianificazione?
«La variante Orti Folconi, Squadra
Rialzo e piazza del Popolo sono temi
che verranno affrontati con un ma-
ster plan realizzato dal Comune. Poi
si tratta di pianificare il litorale di Po-
nente, la zona del campus universita-
rio e degli impianti sportivi e contem-
poraneamente di far progredire i la-
vori sul Piano regolatore».
Ha trovato la soluzione per il nodo del
traffico fra Savona e Albissola?
«Abbiamo ribadito che quella è la
priorità. Per il resto non sono certo
un tecnico».
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LITI CON RUGGERI E BERTOLOTTO

Rapporti inspiegabilmente tesi
con il presidente di Palazzo Nervi

e con l’assessore regionale

City manager
I Berruti comincia con la nomina
del city manager Nanni Ferro.

Dirigenti
I Valzer dei dirigenti in Comune:
in pensione Isetta, nuovi incarichi
per Campagnolo, Gaggero, Librici e
Bisso; Pinzuti segretario, in arrivo
dall’Ata Pesce per i Lavori pubblici.

Aziende pubbliche
I Alla presidenza di Ata Nanni
Ferro, direttore amministrativo Anti-
mo Topi. All’Acts Paolo Marson pre-
sidente.

Incarichi politici
I Larosa consigliere delegato per
i Giovani, Molteni assessore alla Cul-
tura. Imminenti gli incarichi per Gi-
raudo e Casalinuovo.
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DOPO LO SCOGLIO MARGONARA

L’amministrazione imposta
la nuova pianificazione

puntando sugli Orti Folconi

Intervista
ERMANNO BRANCA

SAVONA

Progetti
I Approvato il piano dell’architet-
to Fuksas per il porto turistico della
Margonara.

Parcheggi
I Ridotta del 25% la tariffa dei
parcheggi custoditi con le sbarre.

Lavori
I Riaperto il cantiere della pisci-
na, completato il tunnel di via Tisso-
ni-via Alla Rocca.

Pulizia
I Ripristinati la pulizia meccaniz-
zata e il lavaggio delle strade.

Ordinanze
I Varato un provvedimento re-
strittivo che obbliga i proprietari dei
cani a circolare con due sacchetti.
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